

Dank wem Dank gebührt

Im Odenwälder Bote vom 10. November 2020 erschien ein sehr erfreulicher Artikel, der für den Geiersberg endlich Ruhe in dem Spekulationskampf ankündigte.

Allerdings fehlte eine Kleinigkeit und die soll nachgetragen werden. Die ersten Hinweise zum Monsterbau kamen von Dr. Roth (FDP), der damit den Bürgerprotest erst ins Rollen brachte.

Ohne die FDP in unserem Stadtparlament hätten wir heute vielleicht schon mit einem zweiten Monsterbau zu rechnen. Ich bin sicher, dass viele Bewohner des Geiersbergs für die Hilfe der Umstädter FDP dankbar sind.

27.11.20 Dr. U. Schoeler, Groß-Umstadt